

“ El ambicioso programa científico que os hemos preparado pretende tratar los temas de mayor actualidad y relevancia para nuestro trabajo diario. También, ayudar a nuestros residentes en su formación, y por eso les dedicamos espacios específicos en este Congreso ”



**B. Aguirrezabalaga González**

Presidenta del Comité Organizador del 37 Congreso de la SEPEAP en Gijón

## Editorial

### 37 Congreso Nacional de la SEPEAP - Gijón 2023

Queridos compañeros y amigos: en nombre de los comités científico y organizador, os damos la bienvenida al 37 Congreso Nacional de nuestra Sociedad, que celebraremos en Gijón del 19 al 21 de octubre de este año.

Conscientes de la necesidad de mantener una formación continuada durante toda nuestra trayectoria profesional, el ambicioso programa científico que os hemos preparado, pretende tratar los temas de mayor actualidad y relevancia para nuestro trabajo diario. También queremos ayudar a nuestros residentes en su formación, y por eso les dedicamos espacios específicos en este Congreso.

Cursos precongreso, Talleres de diferentes temas, Seminarios, Encuentros con el experto, todo ello preparado con el mayor rigor científico y de la manera más amena posible para que aprovechéis al máximo este encuentro. Es de agradecer a todos nuestros ponentes y moderadores, el esfuerzo que supone esta tarea y que seguro valorareis como congresistas.

El entorno físico del Congreso con espacios abiertos y zonas comunes, favorece el reencuentro y la socialización entre compañeros, tan necesario y valorado por todos.

Con el ánimo de que esta reunión deje una huella en la ciudad, hemos preparado además una actividad dirigida a escolares, para fomentar la educación en hábitos saludables, que se celebrará durante la jornada del viernes. Esta actividad, fruto de la colaboración con la Oficina de Congresos de Gijón, va más allá de la fecha del Congreso, ya que será un legado para la ciudad con el que queremos hacer partícipe a la ciudadanía de la importancia de la educación sanitaria en la edad pediátrica.

Os animamos a participar y disfrutar también del ocio que os ofrece la ciudad de Gijón y sus alrededores, que estoy segura os va a cautivar y hacer que vuestra estancia sea un imborrable recuerdo.

Termino con el agradecimiento de toda la Junta Directiva y el mío propio a todas las personas implicadas en el desarrollo del Congreso, desde los docentes a la Secretaría Técnica y al Ayuntamiento de Gijón, sin cuya colaboración no sería posible desarrollar este Congreso.

*¡Bienvenidos a Gijón!*



#### Cuestionario de Acreditación

Los Cuestionarios de Acreditación de los temas de FC se pueden realizar en "on line" a través de la web: [www.sepeap.org](http://www.sepeap.org) y [www.pediatruiintegral.es](http://www.pediatruiintegral.es).

Para conseguir la acreditación de formación

continuada del sistema de acreditación de los profesionales sanitarios de carácter único para todo el sistema nacional de salud, deberá contestar correctamente al 85% de las preguntas. Se podrán realizar los cuestionarios de acreditación de los diferentes números de la revista durante el periodo señalado en el cuestionario "on-line".